
Ortsbeirat Anraff

Protokoll der Ortsbeiratssitzung vom 14.11.2008

Teilnehmer: Die Ortsbeiräte Ralf Bender, Wilfried Michel, Thomas Merle, Heinz Densky und 
Harald Höhne, Gemeindevorstandsmitglied Manfred Langhammer, sowie die 
Vereinsvertreter Ernst Weidenhübler, Robert Neuschäfer-Rube und Christiane 
Jauernig

 Beginn: 20:17 Uhr
Ende: 22:20 Uhr

1. Das Protokoll der letzten Ortsbeiratssitzung wurde verlesen und von der Versammlung für in
Ordnung befunden.

2. Unter dem Punkt „Bericht des Ortsvorstehers“ gibt Ralf Bender folgendes bekannt:
• Auf der letztenOrtsvorsteher-Dienstversammlung fragte der Ortsvorsteher aus Königshagen an,

ob sich die einzelnen Ortsteile an der Jubiläumsfeier des Ortes am 30. August 2009 beteiligen
wollen. Der Ortsbeirat und die Vereinsvertreter erklären sich grundsätzlich bereit.

• Im Punkt Friedhofsparkplätze lehnt Landwirt Schäfer ein Kaufangebot der Gemeinde ab. Er
wünscht einen Tausch mit dem Grundstück zwischen seinem Hof und dem Haus Tiede. Dies
lehnt jedoch die Gemeinde ab. Der Ortsvorsteher will dazu mit dem Grundstückseigentümer
Gottschalk in Verbindung treten.

• Bender berichtet weiter, daß die Gemeinde die Ortskerne aufwerten will. Daher sind alle
Ortsvorsteher aufgefordert eine Liste mit leerstehenden Häusern in ihren Orten zu erstellen.

• Ferner gibt er bekannt, daß der für Volkstrauertag bestellte Posaunenchor wegen eines
Trauerfalls abgesagt hat, dafür aber der MGV Bergheim einspringt.

• Zum Seniorennachmittag am 13.12. übernehmen wieder die Landfrauen die Bewirtung. Zur
Unterhaltung wird eine von Dagmar Widera betreute Kindergruppe einige Vorführungen
darbieten, Pfarrerin Brosius mit Gitarre Lieder anstimmen und „Putzfrau“ Elisabeth Widera mit
ihrem Sketsch den Nachmittag gestalten.

• Ralf Bender berichtet weiter, daß zum Start der reformierten Haushaltsführung die Gemeinde
eine Inventarliste aller Gegenstände in DGH und Jugendraum benötigt.

• Die Aufteilung der Räume in der DGH-Wohnung soll zu einem späteren Termin mit allen
Vereinen besprochen werden.

• In einem Antwortschreiben der Gemeinde zum Thema Ederbrücke lehnt diese die Installation
einer Schranke ab, will jedoch verstärkt kontrolliern, so der Ortsvorsteher.

3. In Abstimmung mit den Vereinsvertretern wurde der Anraffer Terminkalender 2009
zusammengestellt.

4. Unter dem Punkt Verschiedenes wurde ein Termin für das Weihnachtsessen des Ortsbeitates
besprochen.

Bender schließt die Sitzung um 22:30 Uhr.

Harald Höhne
Schriftführer


